



GRÜSS GOTT,
LIEBE SCHWESTERN UND BRÜDER VON
MARIA LAAH UND WOLFERN!

Liebe Pfarrgemeinde,
mein Name ist Nichodemus Chukwunonso Okoye, und ich freue mich sehr, ab 01. September als Priester in den Pfarrgemeinden Wolfern, Maria Laah und Dietach unter der Leitung von Pfarrer Franz Wöckinger mitwirken zu dürfen. Ich werde in der Gemeinde Dietach wohnen.

Ich stamme aus Nigeria und bin das älteste von fünf Kindern meiner Eltern. Aufgewachsen bin ich in einer christlichen Familie, in der der Glaube von Anfang an eine zentrale Rolle gespielt hat. Mein Weg zum Priestertum begann bereits in jungen Jahren: Mit 12 Jahren trat ich in das Knabenpriesterseminar meiner Heimatdiözese ein.

Nach mehreren Jahren der Ausbildung absolvierte ich in Bigard Memorial Seminary Enugu, Nigeria mein Philosophiestudium mit einem Bachelor-Abschluss. Im Herbst 2018 kam ich nach Österreich, wo ich an der Katholischen Privat-Universität Linz Theologie studierte. Mein pastorales Einführungsjahr und Diakonatsjahr durfte ich auch in der Pfarre Steyr verbringen, eine Zeit, die mich menschlich wie geistlich sehr bereichert hat. Am 28. Juni 2025 wurde ich durch die Handauflegung von Bischof Manfred Scheuer mit drei anderen Kollegen zum Priester geweiht, ein großer und bedeutungsvoller Moment in meinem Leben.

Neben meinem priesterlichen Dienst nehme ich mir gerne Zeit für meine Hobbys: Ich lese gerne, höre Musik, spiele Tischtennis und Fußball.

Ich blicke mit großer Vorfreude auf die Begegnungen, das gemeinsame Glaubensleben und eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen allen. Möge Gottes Segen unser gemeinsames Wirken begleiten!

Mag. Nichodemus Chukwunonso Okoye
Euer Priester